

Élections municipales - Myriam Fougère et Didier Doré, deux candidats pour la mairie ronde

AMBERT - Dans la capitale de la fourme comme dans d'autres villes du département, les candidats aux prochaines élections municipales de 2026 commencent à se déclarer. Pour l'instant, Myriam Fougère et Didier Doré sont en lice.

On prend les mêmes et on recommence ? C'est presque cela mais pas tout à fait car il s'avère que le scénario des élections municipales de 2020 avec 4 candidats en lice ne semble pas se reproduire l'année prochaine. Pour l'instant, seulement deux listes sortent du bois : celle conduite par Myriam Fougère et celle de Didier Doré. Elle fut maire d'Ambert de 2014 à 2020, Myriam Fougère a récemment annoncé vouloir briguer un second mandat. Après avoir travaillé à l'Éducation nationale puis comme formatrice au Greta à Ambert, la conseillère régionale s'était formée, au cours de son précédent mandat municipal, à la médiation professionnelle. « Je suis devenue médiatrice professionnelle et j'ai voulu mettre mon expérience à profit, c'est pour cela que j'ai fait une pause dans mon mandat de maire. Aujourd'hui, cette expérience me motive pour reprendre ce mandat, sous l'angle de l'entente », explique-t-elle.

Une pause durant laquelle, Guy Gorbinet, celui qui fut un temps son adjoint, a pris les rênes de la mairie ronde et qui n'a pas donné de réponses à nos sollicitations quant à une potentielle candidature aux prochaines municipales. « Je l'ai informé que j'étais candidate aux élections mu-

nicipales mais lui ne sait pas si il se représente ou non. Une fusion avec lui n'est pas envisagée car le liant s'est fait avec mon équipe », insiste-t-elle. Une équipe regroupée sous la bannière « Ambert en mouvement » constituée avec un binôme qui n'est autre que David Claustre, un chef d'entreprise originaire d'Ambert tout comme Myriam Fougère. « Je suis née à Ambert et pour moi, l'enracinement local est important », insiste-t-elle. Cette liste qui est d'ores et déjà terminée, et qui sera dévoilée au fur et à mesure, rassemblera des membres de l'équipe municipale actuelle et des personnes venues se proposer spontanément. « Parmi ma liste, il y a sûrement des personnes de gauche mais je ne leur ai pas demandé. Ce qui est important pour moi, c'est leur motivation et combien de temps ils ont à consacrer à la mairie », pointe Myriam Fougère. Parmi ses sujets de campagne, poursuivre le travail débuté en 2014 sur le centre-ville, l'environnement, la santé, l'économie, la jeunesse. L'ex-première édile prévoit également d'organiser des réunions publiques destinées à écouter les Ambertois afin de connaître leurs aspirations et leurs propositions. « Il faut les écouter. Je ferai différemment par rapport à mon premier mandat. Je serai plus dans le dialogue et l'accueil de l'idée de l'autre. »

Deux listes, deux visions des choses

Face à elle, un autre candidat a affiché sa volonté de porter une liste aux élections municipales de 2026. Il s'agit de Didier Doré, dont une partie



Myriam Fougère et Didier Doré sont en lice pour les prochaines municipales.

de la vie professionnelle s'est effectuée dans le corps préfectoral comme sous-préfet de l'arrondissement d'Ambert (2005-2009) et secrétaire de préfecture. « Je n'ai jamais été maire, mais j'ai de l'expérience dans la gestion d'une commune et je souhaite la mettre au service des habitants. Dans ma carrière de sous-préfet, j'ai accompagné plus d'une centaine de maires pour l'engagement de projets », explique-t-il.

Didier Doré met en avant le dynamisme des nombreuses associations de la ville ainsi que la richesse du territoire notamment d'un point de vue industriel. Pour la constitution de sa liste « Ambert 2026 faire équipe pour changer », quasi complète, l'ancien sous-préfet d'Ambert s'est voulu le plus rassembleur possible. Il n'est toutefois pas question d'être affilié à un parti politique ou d'accepter les extrêmes. Cette liste rassemble donc acteurs du monde associatif, entrepreneurs, artisans, personnes

expérimentées au niveau municipal... C'est le cas de la conseillère municipale d'opposition Véronique Faucher qui était la candidate de la gauche aux élections municipales de 2020. « Les gens ont besoin de changement. Notre volonté est qu'Ambert retrouve une dynamique économique, réaménager le centre-ville, améliorer les services pour les habitants avec un regard particulier en ce qui concerne la santé. »

Désireux de faire participer le plus possible les Ambertois dans la construction du projet porté par leur liste, Didier Doré et ses co-listiers organiseront des permanences dès septembre et se rendront dans les différents quartiers et villages que compte Ambert.

Dès la rentrée, les deux candidats à la mairie ronde ouvriront leurs locaux de campagne, tous deux situés au cœur du centre-ville.